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П О В С Е Д Н Е В Н О  Р У К О В О Д И Т Ь  
ПОЛИТИЧЕСКОЙ УЧЕБОЙ

С октября в школах и 
семинарах политического 
просвещения идут занятия. 
Д л я  каждого коммуниста 
нашлась форма учебы, соот
ветствующая уровню его 
знаний и открывающая пер
спективу последующего ов
ладения революционной те
орией.

В большинстве школ и 
семинаров занятия проходят 
содержательно и организо
ванно. Многим пропаганди
стам сразу же удалось з а 
владеть вниманием слуш а
телей, создать деловую и в 
то же время непринужден
ную» обстановку. Но в ряде 
школ занятия все еще про
ходят скучно. Слушатели 
слабо участвуют в собеседо
ваниях.

Вот, например, идут з а 
нятия в школе основ м арк 
сизма-ленинизма в цехе № 
8 судостроительного завода, 
где пропагандистом тов. Д е 
мин А. М. Слушатели этой 
школы в основном мастера, 
технологи и другие руково
дящие работники. Оии я в 
ляются коммунистами, орга
низаторами производства, 
которым, безусловно, нужны 
знания. В течение всего з а 
нятия пропагандист ведет 
рассказ по теме «Партия 
большевиков в годы миро
вой империалистической вой
ны. Вторая революция в Р ос
сии». Пропагандист к зан я
тиям подготовлен. Под ру

ками у него конс.пект.
Но слушатели ничего не 

записывали, д аж е  не имели 
при себе тетрадей и к аран 
дашей. А когда в порядке 
закрепления пройденного м а 
териала пропагандист спро
сил их об апрельских тези
сах, то ни один ничего с к а 
зать не мог. Только когда 
участники семинара стали 
п р и в л е к а т ь с я  все боль
ше и больше к творческому 
обсуждению вопросов, з а н я 
тия несколько оживились. 
30 ноября в цехе проходи
ло теоретическое собеседова
ние .На нем выступили т. т. 
Шульпин, Швачко, Кисля- 
ков и другие. Они извлекли 
из карманов некоторые запи
си.

Это говорит о том, что про
пагандисту при подготовке к 
занятию следует не только 
хорошо знать самому мате
риал, но следует глубоко 
проследить методику прове
дения занятий, постановку 
вопросов перед слуш ателя
ми. Учить их самостоятель
но работать над политичес
кой литературой, активно 
участвовать в собеседовани
ях, выработать у слушате
лей умение убедительно от
стоять свою точку зрения. 
Тогда занятие будет прохо
дить живо и интересно.

Известно и то, что обста
новка, в которой проводят
ся занятия,— не мелочь. М е ж 
ду тем некоторые школы 
и семинары работают в т а 

ких условиях, которые мало 
располагают к нормальной 
учебе. Вот, например, мед
сестры районной больницы 
занимаются в тесном поме
щении, где нет столов, поэ
тому слушатели не делают 
записей. Такое же положе
ние на хлебозаводе.

Партийные организации 
должны позаботиться, чтобы 
в каждом учреждении, кол
хозе, совхозе, на производ
стве были выделены для  з а 
нятий помещения, в кото
рых пропагандисты и слуш а
тели могли бы свободно 
расположиться и нормально 
работать.

Важно на деле обеспечить 
глубокое, последовательное 
изучение коммунистами всех 
составных частей марксистс
ко-ленинской теории, исто
рии КПСС, от занятия к з а 
нятию повышать их идейно
теоретический и идеологичес
кий уровень.

Секретари партийных ор 
ганизаций обязаны повсед
невно информировать про
пагандистов о производст
венных успехах своего пред
приятия, совхоза, колхоза, о 
новаторах. Пропагандисты 
должны хорошо знать, к а 
кими путями и методами пе
редовики производства дос
тигают отличных результатов 
в труде, и уметь доносить 
этот опыт до масс.

А. Есина, 
зав. отделом пропаганды и 
агитации райкома КПСС.

У горьковских судостроителей

Горький. Пятидесятиместный катер на воздушной 
подушке, детище завода «Красное Сормово», прохо
дит испытания на волжских просторах. Проектная 
скорость судна— 120 километров в час. Таких скорос
тей на воле речники еще не знают.

«Сормович»—предвестник круглогодичной нави
гации. Он может не только плавать, но и летать над 
водой, над снегом, льдом.

Испытания проводятся большой группой кон
структоров и речников эксплуатационников.

На снимке: «Сормович» набирает скорость.

Фото В. Войтенко. Фотохроника ТАСС.

Урожай— за 20 дней
З а  окнами уже снег, у д а 

рил мороз, а в оранжерее 
Агрофизического института 
идет сбор редисо-капустного 
гибрида, выращенного на ке
рамзите.

Применив электрическое 
освещение, агрофизики вы
ращивают редис за 20 дней, 
получая 18 урожаев в год.
С каждого квадратного мет
ра здесь снимают по 4,5 ки
лограмма редиса.

У редисо-капустного гиб
рида .выведенного научным 
сотрудником этого институ
та Г. А. Макаровой, нет 
отходов. Корнеплоды обла
даю т хорошими вкусовыми 
качествами, а из листьев 
приготовляется отличный са 
лат.

Ленинград.
Б. Иртышский, 

корр. ГАСС.

Решение жизненно-важных вопроеов
Оживленно бывает по ве

черам в агитпункте Поздня- 
ковского сельсовета. П ом е
щение хорошо оборудовано. 
На стенах плакаты, показа
тели работы колхозов. К ус
лугам посетителей—литера
тура, свежие газеты, ж у р 
налы. Сейчас внимание всех 
тружеников села приковано 
к м атериалам Верховного 
Совета СССР.

— В знаменательные дни, 
завершающие семилетку, в 
дни всенародного соревнова
ния в честь XXIII съезда 
КПСС собрались депутаты, 
—сказал  в беседе с колхоз
никами бригадир полевод
ческой бригады Сергей В а
сильевич Силов.—Сессия ре
ш ала жизненно-важные во
просы, наметила пути д а л ь 
нейшего движения к ком
мунизму.

Особенно от души одоб

ряют труженики села наме
ченные партией и правитель
ством мероприятия по уве
личению государственных 
капитальных вложений на 
развитие сельского хозяйст
ва.

— В • будущем году для 
колхозов и совхозов выде
ляется значительное количе
ство различной техники,— 
говорит колхозница депутат 
сельсовета М ария Тимофеев
на Монахова.—Это позволит 
нам добиться еще лучших 
показателей в полеводстве и 
животноводстве, снизить се
бестоимость производимой 
продукции.

Решения сессии Верховно
го Совета СССР вызвали 
у сельских тружеников боль
шой трудовой и политичес
кий подъем.

Р. Шепелева, 
секретарь сельсовета.

Добрые вести из цеха №7
Многие рабочие цеха № 7  

успешно несут трудовую вах
ту в честь XXIII съезда
КПСС. Бригада маляров, ко
торой руководит Кутьин
Н. И., досрочно закончила 
нанесение мастики «Нева-3»

В цехе стало традицией 
поздравлять рабочих, ИТР 
и служащих с днем рож де
ния. 7 декабря, например, 
исполнилось 30 летстоляру- 
станочнику Акайшеву Н. С. 
Его тепло поздравил кол
лектив коммунистического 
труда, где он работает. 
Бригада коммуниста Пауто-

*

Коллектив цеха готовится 
к экономической конферен
ции завода. Здесь за две 
недели от рационализаторов, 
рабочих и инженерно-техни-

*

Жизненно - важные ме
роприятия проведены общ е
ственными организациями и 
администрацией цеха в пос
ледние дни. На общем соб
рании обсуждалось обраще
ние ударников и коллекти
вов коммунистического тру
да по вопросу успешного

на палубу надстройки голов
ного судна. Коллектив план 
ноября выполнил на 125 
процентов. Передовые рабо
чие бригады выехали сейчас 
на сдаточную базу для от
делки судна «Якутсклес».

*  *

ва Г. М., где работает Акай- 
шев Н. С., достойно несет 
трудовую вахту и более чем 
в полтора раза выполняет 
сменные производственные 
задания. Сам Акайшев Н. С. 
специализировался на изго
товлении набора крышки 
для столов.

ческих работников поступи
ло более 20 предложений. 
Семь предложений подал з а 
меститель начальника цеха 
Бандин В. И.

завершения плана 1965 го
да и обязательств в честь 
XXIII ръезда партии. На 
постоянно - Действующем 
производственном совещании 
был рассмотрен вопрос об 
улучшении подготовки и з а 
грузки рабочих мест.

Ф. Шмельков.

О б агитации забыли
В дни, когда идет подго

товка к выборам народных 
судей, в селах заметно ож и
вилась агитационно - массо
вая работа. Агитаторы вы
ступают с беседами, докла
дами, увязывая их с ж и
знью села, с успехами тру
жеников колхозов и совхо
за.

Но не заметно этого ожив
ления в с.Бобровка. В клу
бе отсутствует наглядная 
агитация. Лекции и доклады  
не читаются. В Бобровском 
колхозе есть много замеча
тельных тружеников, отдаю
щих все свои силы на вы
полнение задач, стоящих 
перед колхозом. Но об этих 
людях в клубе, видимо, не 
знают.

Висит в фойе Доска пока
зателей «Лучшие люди кол
хоза», а фамилий и фото
карточек передовиков нет.

Имеется и стенная газета, 
только она стоит в стороне 
от жизни колхоза. Послед
ний номер выпущен в ап 
реле месяце. Заметки, по
мещенные в ней, призывают: 
«Достойно встретим Первое 
мая!», «Накануне сева» и 
другие. Когда спрашиваешь 
парторга(он же исполняет 
обязанности заведующего 
клубом) Углова И вана В а 
сильевича, почему не выпу- 
скаётся стенгазета, он от
вечает: «Не работает ред
коллегия».

Кому, как  не ему, руко
водителю партийной орга
низации, спрашивать с от
ветственных по выпуску г а 
зеты за  такую ненормаль
ность. Видимо, самим п ар
тийным работникам надо 
оживить агитационно-массо
вую работу в с. Бобровка.

Н. Васин.
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Партийная жизнь

Ш А ГА Т Ь  В  НОГУ СО ВРЕМЕНЕМ
Партийная организация 

торга все формы своей [ а- 
боты направляет в настоя
щее время на воспита
ние кадров. Ж и з н ь  
предъявляет н а »  высокие 
требования. Каждый работ
ник прилавка или общепита 
должен быть не только об
разованным, развитым, но й 
сознательно, творчески от
носиться к труду. П олож и
тельный пример в этом по
казывают коммунисты.

В нашей партийной орга
низации 28 человек. Б оль 
шинство членов КПСС не
посредственно трудятся про
давцами, поварами, заведую
щими секций или м ага
зинов. Главными они счита
ют заботу о покупателе. 
Принимая товар, тщательно 
проверяют его качество, не 
допускают, чтобы на прила
вок попал брак. Всегда при 
ветливы с посетителями..

Взять хотя бы заведую
щую промтоварной секцией 
магазина №  1 молодого ком
муниста Антонину Ивановну 
Варганову. Ее знают как од
ну из трудолюбивых. На 
полках и прилавках этой 
секции образцовый порядок. 
Много лет трудится на пос
ту торгового работника М а
рия Ивановна Хохлова. Сей
час она заведует магазином 
№  19, который по праву на 
хорошем счету у жителей 
города.

Быстро и культурно обслу
ж ивает покупателей прода
вец магазина № 11 Нина 
Григорьевна Огиенко. Она 
любит и знает свое 
Можно радоваться т< 
за последнее время 
работников торговли попол
няется хорошей молодежью.

И все-таки порой посту
пают справедливые жалобы 
на отдельных работников 
прилавка, и особенно обще
пита, которые нарушают п р а 
вила торговли, допускают 
грубость. П артийная органи
зация старается немедленно 
реагировать на это. Много,

например, было нареканий 
на работу столовой №  3. Ком
мунисты заслушали отчет з а 
ведующего тов. Щепрова, 
подвергли его критике и 
обязали немедленно улуч
шить работу коллектива.

Но самое важное, самое 
действенное влияние на вес- . 
питание людей оказывает со
циалистическое соревнование 
и его широкая гласность. 
Партийная организация тор
га использует для этого та
кие формы, как наглядная 
агитация, беседы агитаторов. 
Особенно хорошо р аб отаегу  
нас редколлегия стенгазеты 

.«За советскую торговлю», 
которую возглавляет комму
нист М. С. Назаров. Газет 
выпущено в текущем году 
12 номеров. К а ж д ая  из них 
художественно оформлена. 
Широкой популярностью сре
ди работников пользуются 
сатирическая «Колючка», 
«Молнии».

Все это поднимает дух 
соревнования, заставляет 
людей задуматься над тем, 
что они могут сделать для 
выполнения обязательств, 
подтягивает отстающих. Не
давно, например, появилась 
у нас такая  молния: «Руко
водители магазинов №  13
тов, Калистратов, №  3 t q b . 
Наумова, №  16 тов. Кузне
цова, вы сорвали выполне
ние плана товарооборота в 
ноябре. Подтянитесь!» З д о 
рово пришлось краснеть

этим товарищам. Сейчас по
ложение они поправляют.

Н аглядная  агитация ши
роко отраж ает  социалисти
ческое соревнование работ
ников торга за  досрочное 
выполнение плана семилетки 
и достойную встречу XXIII 
съезда КПСС. Яркие диаг
раммы показывают рост роз
ничного товарооборота и об
щественного питания, рост 
торговой сети. Результаты 
неплохие. П лан товарообо
рота за 10 месяцев по роз
ничной торговле выполнен 
на 102,6 процента, по общ е
ственному питанию — на 
100,5 процента. Портреты 26 
передовиков торговли и об
щественного питания зане
сены на Доску почета.

Седьмая сессия Верховно
го Совета СССР ставит перед 
работниками торговли новые 
большие задачи по улучше
нию обслуживания покупа
телей. Особое внимание дол
жно быть уделено росту то
варооборота. В настоящее 
время наш агитколлектив,в 
котором насчитывается 28 
человек, одновременно с под
готовкой к выборам в на
родные суды проводит сре
ди работников прилавка и 
общественного питания
разъяснительную работу по 
материалам сессии.

J1. Миронова,

секретарь
парторганизации торга.

Работать так, 
как слесарь М О Р Е В

Торговые работники учатся
С каж дым годом повы- 
ется культура нашей тор

говли. Растут требования и 
к работникам прилавка. В 
настоящее время в м агази
нах и предприятиях Общест
венного питания города На- 
вашина 24 человека работа
ют со специальным средним 
и 42 с общим средним о б р а 
зованием.

Большое количество про

давцов учится сейчас в р а з 
личных техникумах совет
ской торговли. 12 человек 
заканчивают среднюю шко
лу рабочей молодежи.

Повышение квалиф ика
ции и общеобразовательного 
уровня работников прилав
ка позволят лучше удовлет
ворять возросшие запросы 
населения.

Е. Иванов.

Ранними зимними утрами 
из ворот городского автохо
зяйства выбегают одна за 
другой автомашины: грузо
вые и легковые, рейсовые 
автобусы. Их путь— на бли
жние и дальние трассы.

Хорошо работается води
телю, когда он знает, что 
машина исправна, узлы и аг 
регаты проверены.

Михаил Иванович Морев 
в автохозяйстве— бригадир
слесарей. Его бригада про
изводит ремонт ходовой час
ти автомобилей, регулиров
ку, замену различных дета
лей. Борис Васильевич Г а 
лин, механик хозяйства, так 
отзывается о М. И. Мореве:

— Свое дело он знает в со
вершенстве. И если то или 
иное задание поручается его 
бригаде, то можешь не сом
неваться, оно будет выпол
нено в срок, и контролиро
вать работу умелого слесаря 
не приходится.

Почти два десятка лет тру
дится здесь Михаил И вано
вич Морев. Его добросо
вестный труд ставят в при
мер другим. З а  трудовые ус
пехи бригадир отмечается

администрацией автохозяй
ства благодарностями, а его 
фотографию вы всегда мо
жете увидеть на Доске поче
та предприятия.

Окончен ремонт очеред
ной автомашины. Водитель 
спокоен. «Лечил» ходовую
часть машины М. И. Морев 
—толковый слесарь, облада-. 
ющий умелыми руками и 
рабочей хваткой.

Г. Семенов.
На снимке: М. И. Морев.

Фото Л. Михайлова.

И лучший сорт заботу любит
Сорок три центнера зерна 

пшеницы с каждо'.'о гектара 
собрали в первой бригаде 
колхоза имени Ж данова. В 
целом в сельхозартели вы
ращено по 33,4 центнера ози
мой пшеницы на каждом из 
732 гектаров.

—Такой урожаи в небла
гоприятный по погодным 
условиям год обусловлен и 
выбором сорта (сеяли «ми- 
роновскую-808»), и строж ай
шим соблюдением правил 
агротехники,— рассказывает 
председатель колхоза М а к 
сим Гавриленко,—Мы зн а 
ем: и лучший сорт заботу 
любит. В ряде соседних кол
хозов тоже сеяли «миронов- 
ку», но собрали по 18-22 цен
тнера.

Ж дановцы бол иное вни
мание уделяют системе удо
брений в севообороте.

Прошлой осенью каждый 
гектар, отведенный под ози
мую пшеницу, получил цент
нер гранулированного супер
фосфата и 50 килограммов 
каинита. Поздней осенью 
(перед замерзанием почвы) 
провели подкормку' всходов: 
дали по 2 центнера ам м иач
ной селитры и по 30-40 ки
лограммов калийной соли на 
гектар посевов. И все эти з а 
траты с лихвой оплачены 
урожаем.

Каменка-Бугскля,
Львовская область.

Корр. ТАСС.

\  Общее направление рабо
т е  комсомольской организа- 
чции подсказывает сама 
^жизнь. Основные задачи, ко
т о р ы е  должен решать ком
с о м о л  в тот или иной пери-, 
^од, указываются в важней- 
^шнх партийных документах, 
^решениях, постановлениях 
^вышестоящих комсомольских 
^органов— съездов, пленумов, 
^конференций. Все это—об- 
^щ ие требования. Б каждой 
^первичной организации они 
^должны выражаться в кон- 
Ькретных делах. Четко оире- 
Чделить эти д е л а—значит, co- 
вставить план работы.
^  Очень плохо, когда план 
^намечают только члены ком
с о м о л ь с к о г о  бюро и еще ху- 
Чже—один секретарь, что и 
^наблюдается во многих ком
с о м о л ь с к и х  организациях на- 
Ьшего завода. А следует преж- 
Ьде всего обратиться за co- 
цветом в партийное бюро це- 
Чха. Много полезного может

В основу работы»план

§ П Р И 0 К С К А Я  П Р А В Д А  
ч 2 стр. 12 декабря 1965 г.

подсказать и администрация, 
представители профсоюзной 
организации.

При составлении плана 
надо обязательно выслушать 
мнение членов бюро, акти
вистов, рядовых комсомоль
цев. Это будет гарантиро
вать от случайных наметок, 
поможет избежать однобоко
сти. Деловой совет с м ас
сами позволит наиболее пол
но учесть интересы органи
зации, отобрать ьамые в а ж 
ные вопросы, которые необ
ходимо рассмотреть прежде 
всего.

Что же конкретно вклю
чается в план? Это прежде 
всего могут быть вопросы, 
которые комсомольское бю
ро готовит для отчета на 
партийном собрании, заседа
нии партийного бюро. Как 
правило, планируются ком
сомольские собрания, засе
дания, бюро, вечера, встре

чи, культпоходы, спортивные 
соревнования, воскресники, 
различные мероприятия, про
водимые совместно с дру
гими общественными орга
низациями, диспуты, прове
дение КВН, семинаров, со
вещаний актива и многое 
другое.

Конечно, не все эти во
просы должны быть в к а ж 
дом плане. Комсомольская 
организация выбирает по 
своему усмотрению те из ьих, 
которые представляют осо
бый интерес в данный мо
мент. Очень важно просле
дить, чтобы в текущих п ла
нах не были упущены в а ж 
нейшие проблемы, на кото
рые обращено внимание в 
решении последнего отчетно- 
выборного собрания.

К ак  правило, в наших ком
сомольских организациях 
планы боставляют на месяц. 
Это обусловлено тем, что за 
небольшой период легко

определить конкретные дела, 
которые нетрудно подгото
вить и осуществить в тече
ние месяца. Д л я  примера 
хочется сослаться на месяч
ный план комсомольской о р 
ганизации цеха 2, где сек
ретарь Ивентьев Евгений. 
Здесь регулярно составляют
ся планы, которые проводят
ся в жизнь. Регулярно про
ходят заседания бюро, ком
сомольские собрания, на ко
торых решаются все злобо
дневные вопросы дня. Б оль 
ш ая  заслуга в этом партий
ного бюро, которое считает 
своей первейшей обязанно
стью помогать, советовать 
младшим товарищам и нап
равлять  их работу. Этого, к со 
жалению, нельзя сказать  о 
цехах № №  12, 14, 4. Нам 
надо добиваться, такого по
ложения, чтобы между п ар 
тийными и комсомольскими 
бюро поддерживалась систе
матическая связь, чтобы на

заседания партбюро пригла
шались секретари и комсо
мольские активисты, чтобы 
они имели возможность вы
сказать свое мнение, вносить 
предложения. Практиковать 
партийно - комсомольские 
собрания, обсуждая различ
ные производственные вопро
сы, вопросы воспитания мо
лодежи.

Нужно, чтобы все комсо
мольцы знали, какой план 
приняло бюро. Д ля  этого 
нужно знакомить активистов 
с намеченной работой па 
совещаниях и семинарах, 
переписывать планы на боль
шие листы и вывешивать на 
видное место и т. д. Т акж е 
заслуживает внимания опыт 
тех комсомольских организа
ций, которые на каждом 
очередном заседании бюро 
информируют комсомольцев 
о том, как  выполняются н а 
меченные ранее планы.

В .Зуев,
секретарь комитета 

В Л К С М  судостроительного 
завода.





ПРИОКСКАЯ П РА В Д А

ИЗ НАШЕЙ ПОЧТЫ
Душевное спасибо
В этом году мы леж али  

в Пустынской больнице. Р а з 
ные люди, разные и болез
ни. Тем не менее врач М я 
соедов Евгений Иванович 
одинаково сердечно относил
ся к нам. Всегда внимате
льный к ж алобам  пациен
тов, он отдает все свои зн а 
ния для выздоровления че
ловека.

Мы хотим через газету 
сказать ему наше душевное 
спасибо и пожелать успе
хов в жизни.

Я. Филиппов, И. Аникин,
В. Климов, М. Сывороткин.

Не верь 
глазам своим
Н а Монаковском клубе ви

сит афиша, объявляя новый 
кинофильм. Но жители се
ла, собравшись у клуба, 
снова ( в который раз) г а 
дают:

— Появится на экран 
объявленный фильм или 
нет?

Д а ,  да! Так  уж приучены 
монаковцы: не верь глазам 
своим. Почему ж е разуве
рились кинозрители?

Заглянув в афишу за  4 
декабря, сельчане прочли: 
«Свадьба с приданым». Что 
ж, покупают люди билеты 
и занимают места в клубе. 
Но кино было опять-таки 
показано другое.

Киномеханик объяснил 
зрителям, что план у него 
составлен нормально, но при
ходится показывать то, что 
привезут.

Тов, Носакину—директору 
кинофикации— следует вме
шаться в это дело и пре
кратить безобразия с достав
кой кинокартин.

Н. Николаев.

Концерт сорвали.,, 
руководители клуба

На днях в Дом культуры 
села Теплова приехали с 
концертом ученики школы 
№  7 города Кулебак. Вмес
то того, чтобы отблагода
рить их, помочь с организа
цией концерта, его сорвали.

Кто ж е  виноват в этом? 
Заведующий клубом А. Вил
ков, киномеханик Н. Г ра
чев и кассир В .Грачева. З а 
ведующему клубом было из
вестно о приезде учеников 
еще за два дня до концер
та, но он не предупредил 
киномеханика. Грачев, ниче
го не зная об этом, вывесил 
в селе афиши, объявляющие 
кинофильм. И кинофильм 
продолжался, несмотря на 
просьбы участников концер
та и жителей села Теплого. 
Только после трехчасовой 
демонстрации Вилков ади- 
лостливо разрешил участни
кам самодеятельности н а 
чать концерт.

В этот вечер ученики хо
тели показать в клубе 53 но

мера своей программы, но 
Н. Грачев прислал на сцену 
записку с требованием прек
ратить концерт. Ведущий 

-спросил у зрителей:
— Вести концерт или прек

ратить?
Возгласы были единодуш

ны: «Продолжать!» Тогда
киномеханик и его жена ста
ли подговаривать малень
ких ребятишек, чтобы они 
баловались и кричали, обе
щ ая  после пустить их бес
платно в кино. Когда и это 
не помогло, киномеханик 
стал гасить свет. Участни
кам художественной само
деятельности пришлось ск а
зать зрителям «спасибо за 
внимание» и уехать.

Отделу культуры нашего 
района, видимо, стоит поду
мать о работе столь строп
тивых руководителей, кото
рые не считаются с мнением 
односельчан.

Л. Кротова.

Родительокое спасибо
— Какой сегодня урок- ин

тересный был! Александра 
Ивановна рассказ нам чита
ла...

Так  восхищенно говорят 
наши дети по возвращении 
из школы. И во всех дет
ских разговорах и впечатле
ниях их учительница, их 
старший друг Александра 
Ивановна Брикова.

Мы, родители, познакоми
лись с ней недавно. Она ве
дет второй класс в школе 
№  4. Ее уроки, на которых 
мы часто присутствуем, ин
тересны, содержательны.

А. И. Брикову отличает 
удивительная тактичность,

чуткость по отношению к 
ребятам. Н ам приходилось 
видеть, как много терпения, 
кропотливого труда затрачи
вала Александра Ивановна 
при объяснении нового м а 
териала.

Она знает психологию к а 
ждого своего ученика, его 
сильные и слабые стороны, 
знает, кому чем помочь. П о
этому и любят ее ребята, 
поэтому уваж аем  ее мы, ро
дители.

За труд, заботу о наших 
детях мы благодарим Вас, 
Александра Ивановна.

Б. Осин,
Т. Шатрова

4  стр.

У советских кинематографистов

Москва. Съемочная группа под руководством ре
жиссера М. Донского на киностудии имени М. Горь
кого заканчивает съемки нового художественного ки
нофильма «Сердце матери». Ф ильм  задуман как 
большой кинорассказ о русской интеллигенции, о свя
зи ее с народом, о серьезно;*-р о л а  ее в истории на
шей страны. Филъм рассказывает о матери и семье 
Владимира И льича Ленина. В честь предстоящего 
XXIII съезда К П С С  съемочная группа заканчивает 
съемки на один месяц раньше намеченного срока. .

На снимке (слева направо): режиссер фильма
М. Донской, артист Р. Нахапетов, играющий роль 
Владимира Ильича, и оператор М. Якович перед 
съемкой.
Фото К. Мустафина. Фотохроника ТАСС.

ДЛЯ БЕЗОПАСНОСТИ 
Д В И Ж Е Н И Я

Погода в ноябре и нача
ле декабря этого года вы
далась капризная. Оттепе
ли сменялись похолодания
ми, из-за чего образовался 
гололед. В лечебных учреж
дениях города зарегистри
ровано много несчастных 
случаев, которые произош
ли по причине гололеда. 
Это—ушибы, вывихи, сот
рясения головного мозга, 
переломы.

Опасные ' места встре
чаются всюду, улицы, под
ходы к общественным зда
ниям, территория завода. 
Некоторые улицы в ночное 
время плохо освещены, по
этому ходить но ним на
иболее трудно и опасно.

А избежать несчастных 
случаев вполне можно. На

до только засыпать места 
прохода песком, шлаком 
или землей. Если каждый 
житель города приведет в 
порядок площадь возле до
ма, где он живет, то дви
жение по улицам будет 
безопасным. Организовать 
жителей на эту работу 
должны уличные' или до
мовые комитеты.

Здоровье людей для нас 
дороже всего. Поэтому не
обходимо создать безопас
ные условия уличного, дви
жения.

А. В асильев.

Телевидение
12 ДЕК А БРЯ  

Первая программа. 10.00—
„Будильник". 10.45—„Масте
ра русской скульптуры". 
Репортаж из Государствен-


